



Pressemitteilung

Wipperfürth, den 05.11.2019

Aktuelles zum InHK

Der Marktplatz erhält vier moderne Leuchten und kann schon bald in neuem Licht erstrahlen. Auch am Stadteingang West schreiten die Straßenbauarbeiten voran. Sperrung der Innenstadt für den Mittelaltermarkt am kommenden Wochenende

In der vergangenen Woche wurden vier neue, moderne Leuchten auf dem Marktplatz installiert. Drei Lampen befinden sich nun in einer Reihe mit den kürzlich eingepflanzten Hainbuchen, die vierte befindet sich unterhalb der Rathausbrüstung ganz in der Nähe der St. Engelbertus-Statue am Marktbrunnen. Die neuen Lampen vom Typ Simes Minislot Avant-Garde verfügen über Halogenleuchtmittel, die eine Reflektor-Fläche anstrahlen und eine Leuchtkraft von jeweils 150 Watt bzw. 14000 Lumen haben. Sie werden voraussichtlich noch in dieser Woche in Betrieb genommen und den Marktplatz in der Fläche beleuchten.

Seit Beginn der Woche ist nun das letzte Teilstück der Hochstraße im angrenzenden Bereich des Marktplatzes für den Straßenverkehr gesperrt. Hier werden in den kommenden Wochen die Straßenbauarbeiten durchgeführt. Der Verkehr wird vor dem Baustellenbereich aus Richtung Ellers Ecke kommend durch die Klosterstraße in Richtung Ringstraße umgeleitet. Von der umgebauten Hochstraße im Bereich des Marktplatzes werden ab dem kommenden Jahr besonders die Gastronomiebetriebe als Anlieger profitieren, da mit der geänderten Straßenführung mehr Platz für deren Außengastronomie geschaffen wird. Einen direkten Zugang zum Marktplatz bietet von der Hochstraße aus demnächst eine der beiden großzügigen Freitreppen.

Durch die Sperrung der Hochstraße steht das Teilstück der Gaulstraße zwischen Marktplatz und Kreuzung zur Ringstraße dem allgemeinen Straßenverkehr nicht mehr zur Verfügung. Lediglich für Anwohner und Lieferverkehr wird in diesem Bereich die Einbahnstraßenregelung vorübergehend aufgehoben und die Zufahrt von der Kreuzung Ringstraße/Gaulstraße aus ermöglicht. Die Parkstreifen am Fahrbahnrand werden zu Ladezonen umfunktioniert, um die nötigen Anlieferungen für die Gastronomiebetriebe in der Nachbarschaft des Alten Stadthauses auch während des Straßenbaus in der Hochstraße von der Gaulstraße aus sicherstellen zu können. Die Beschilderung wird angepasst.

Am Stadteingang West wurde vor dem Ärztehaus in der Lennepers Straße inzwischen eine Fahrbahnhälfte fertiggestellt, so dass der Verkehr bereits seit der vergangenen Woche über den neuen Asphalt geleitet wird. Jetzt ist die andere Fahrbahnhälfte dran. „Die Arbeiten am Stadteingang West im Bereich des Kölner-Tor-Platzes werden wir nach jetzigem Kenntnisstand voraussichtlich wie geplant bis Ende November abschließen können,“ so InHK-Projektleiter Gerd Müller.

Im Zuge der Sanierung der REWE-Tiefgarage wurde in der Radiumstraße diese Woche eine Bedarfsampel installiert, die jedoch nur dann auf Rot schaltet, wenn Fahrzeuge die Tiefgarage wieder verlassen. Diese Ampel wird voraussichtlich längstens bis zum 06.12.2019 benötigt.

Für den Mittelaltermarkt am kommenden Wochenende wird die Hochstraße zwischen Ellers Ecke und Einmündung Bahnstraße ab Freitag, den 08.11.2019, ab 11:00 Uhr bis einschließlich Sonntag, den 10.11.2019, ca. 22:00 Uhr gesperrt. Zum verkaufsoffenen Sonntag am 10.11.2019 wird von 12:00 Uhr bis 22:00 Uhr auch die Untere Straße für den motorisierten Verkehr gesperrt.

Beigefügte Fotos wird zur honorarfreien Veröffentlichung zur Verfügung gestellt.
Quelle: Hansesstadt Wipperfürth (Michael Schmitz (Marktplatz und Hochstraße von oben) bzw. Sonja Puschmann)

Pressekontakt der Hansesstadt Wipperfürth:

Hansesstadt Wipperfürth
Büro des Bürgermeisters
Marktplatz 1
51688 Wipperfürth

Sonja Puschmann
Telefon 02267/64-373
sonja.puschmann@wipperfuerth.de
info@wipperfuerth.de
www.wipperfuerth.de